



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4647

24/11/2016

9674

AUTOR/A: PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS)

RESPUESTA:

Uno de los pilares en los que se asienta la estrategia seguida por el Gobierno español en materia pesquera es disponer de un asesoramiento científico sólido, el cual es indispensable para alcanzar un aprovechamiento máximo de los recursos pesqueros y con ello garantizar la mejor actividad socio-económica posible.

Los esfuerzos en recopilación de datos y la calidad de los mismos, así como una gestión basada en la mejor información disponible y en consideraciones socioeconómicas del sector implicado, tal y como recoge la Política Pesquera Común, han dado como resultado la mejora sustancial de los stocks que actualmente están siendo explotados, en el caladero nacional e internacional.

La información se obtiene de fuentes muy diversas que permiten contar con datos de actividad, socio-económicos y biológicos. Entre todas estas variables, son de gran importancia, y repercuten con un alto coste, las obtenidas a través de campañas de investigación en el mar.

Esta información es analizada por Instituciones Científicas y permite defender, sobre la base de sólidos estudios científicos, la posición española en los distintos foros en los que participa.

Por todo ello, este Gobierno dedica, y continuará haciéndolo, una buena parte de sus esfuerzos, así como de su presupuesto, a potenciar las actividades de investigación y la conservación de los recursos marinos, para reforzar así nuestra posición negociadora y defender los intereses de nuestro sector.

Madrid, 29 de diciembre de 2016